

なんでもない日を、ちょっと特別に

確定申告はお早めに。

確定申告とは、1年間にどれくらい働いて、どれくらいお金をもらい、どれくらい税金を払うのかを、国に伝える大切な手続きです。難しそうに聞こえるかもしれません、「1年分のお金の成績を先生に見せる」ようなものだと考えると、少しわかりやすくなります。

派遣でお仕事をしている人の中には、会社で年末調整をしていない人もいます。

その場合は、自分で確定申告をする必要があります。もし確定申告をしないと、本当は払わなくてよかつた税金を、そのまま払いすぎてしまうことがあります。また、あとから国から連絡がきて、慌てて手続きをしなければならなくなることもあります。

病院に行ってたくさんお金を払った人や、家族を支えている人、仕事で必要なものを自分で買った人は、確定申告をすると、払いすぎた税金が戻ってくることがあります。これは、きちんと手続きをした人だけがもらえる大切なお金です。

確定申告には、必ず締め切りがあります。締め切りが近くなると、役所がとても混んでしまい、ゆっくり聞くことができなくなります。書類が足りなくて、何度も行くことになる人もいます。だからこそ、「まだ大丈夫」と思わず、早めに準備をすることが大切です。

わからないことは、早めに聞けば、ていねいに教えてもらえます。早く行動すると、気持ちにも時間にも余裕ができます。確定申告は、早めに行って、安心して過ごしましょう。



管理課 石井